



# Volkswagen AG prüft Börsennotierung der Porsche AG

**24/02/2022** Die Volkswagen AG hat entschieden, die Möglichkeit einer Börsennotierung der Porsche AG zu prüfen. Der Vorstand der Porsche AG begrüßt diese Entscheidung. Sie unterstreicht die sehr erfolgreiche Entwicklung des Unternehmens.

Oliver Blume, Vorstandsvorsitzender der Porsche AG, erklärt: „Wir begrüßen den Schritt des Volkswagen Konzerns. Porsche ist eine starke Marke mit robustem Geschäftsmodell und einer weltweiten Fangemeinde. Auch beim Thema Nachhaltigkeit verfolgen wir ambitionierte Ziele. In 2030 wollen wir bilanziell CO<sub>2</sub>-neutral sein. Porsche und Volkswagen können auch künftig von gemeinsamen Synergien profitieren.“

Die Entscheidung über eine Börsennotierung der Porsche AG liegt allein bei den Gremien der Volkswagen AG. Weitere Angaben kann die Porsche AG daher derzeit nicht machen.

**MEDIA  
ENQUIRIES**



**Inga Konen**

Head of Communications Porsche Schweiz AG  
+41 (0) 41 / 487 914 3  
inga.konen@porsche.ch

**Link Collection**

Link to this article

[https://newsroom.porsche.com/de\\_CH/2022/unternehmen/porsche-volkswagen-boersennotierung-27583.html](https://newsroom.porsche.com/de_CH/2022/unternehmen/porsche-volkswagen-boersennotierung-27583.html)

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/808e31cb-48e8-408a-ace6-13aacd7f0ef4.zip>